

Les candidats à l'élection du Parlement européen du 9 juin 2024 répondent au questionnaire de l'UNAF



Liste Léon Deffontaines

<https://www.deffontaines2024.fr>

Engagement n° 1 : les pesticides

Les communistes défendent la sortie progressive des produits phytosanitaires – du moins de manière préventive. Toutefois, cet objectif sera vain sans accompagnement. C'est pour cela que le PCF propose que chaque agriculteur puisse élaborer un plan personnalisé d'évolution de ses pratiques nécessitant une transformation profonde de son système de production. C'est en ce sens que le PCF défend l'agro-écologie, basée sur les complémentarités entre espèces animales et végétales et un bouclage des cycles de l'eau et des principaux nutriments. Des moyens supplémentaires devraient également être alloués aux agences sanitaires et à la recherche agronomique publiques pour mener des évaluations écotoxicologiques en toute indépendance.

Engagement n° 3 : le varroa

Le PCF souhaite que de nouvelles coopérations scientifiques soient menées à l'échelle européenne entre instituts de recherche publique. La lutte contre le varroa pourra en faire partie.

Engagement n° 4 : la PAC

Comme évoqué précédemment, le PCF défend l'agro-écologie. Cela passera notamment par des aides couplées favorisant la polyculture-élevage, l'élevage herbager et l'agroforesterie. Toutefois, point de pratiques plus respectueuses de l'environnement sans revenu agricole décent, d'où une forte ambition pour intervenir sur les prix à la production, réguler les marchés et conditionner le crédit bancaire à des pratiques agro-écologiques.

Engagement n° 5 : les haies

Cet objectif s'inscrit dans le soutien affirmé du PCF à l'agroforesterie. Dans la lignée de son Plan Climat Empreinte 2050, le PCF promeut un ambitieux projet visant à remettre l'arbre au cœur des agro-écosystèmes (sylvopastoralisme, haies, bosquets etc.).

Engagement n° 6 : les miels importés

Les communistes sont opposés à soumettre les biens alimentaires aux traités de libre-échange. Le PCF défend également la mise en place d'un véritable service public européen d'hygiène, de labellisation et de sécurité alimentaire qui permettrait de contrôler la traçabilité et l'adéquation avec les signes d'identification de la qualité et de l'origine.

Engagement n° 7 : les miels d'assemblages

Le PCF souhaite que soit garantie l'information des consommateurs sur la traçabilité par l'étiquetage de l'origine pour tous les produits agricoles, à l'état brut ou transformé.